
 
ACTA DE REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN ADMINISTRADORA DEL NAP CABASE 

REGIONAL CÓRDOBA / IXP COR 

 

FECHA: 6 de Diciembre de 2017, Hora de Inicio: 19:30 Hs.  

LUGAR DE LA REUNIÓN: Cooperativa de Servicios Públicos de C.C. y J.M. Ltda.  
DIRECCIÓN: Pedro J. Frías 890  

WEBCAST: Si  

 

Presentes:  
- Marcos Bettucci – Universidad Nacional de Córdoba 

- Miguel Montes – Universidad Nacional de Córdoba 

- Nicolás Casco – Universidad Nacional de Córdoba 

- Javier Foresi - Coop. de Colonia Caroya y Jesús María  

- Juan Carlos Marquez – Coop. de Colonia Caroya y Jesús María 

- Carlos Blatti – Coop. de Colonia Caroya y Jesús María 

- Daniel Palacio – Coop. de Colonia Caroya y Jesús María 

- Gustavo Golubenko - CooVilRos 

- Emiliano Torazza – CooVilRos 

- Ariel Rivatta - CooVilRos 

- Sergio Bentivenga – Silica 

- Martin Ambort – Grape 

- Andrés Ojeda – Coop. Telefónica de Salsipuedes 

- Alejandro Moreno – Coop. Telefónica de Salsipuedes 

- Mauricio Frappa - Resp. Técnico de varios miembros IXP COR 

- Ezequiel Coria - EPEC 

- Eduardo Sánchez Claria - EPEC 

- Martin Aguilera - EPEC 

- German Atala – EPEC 

- Mauro Miretti – Speed Internet Banda Ancha 

 

 

1. Status Miembros IXP-COR:  
o A la fecha todos los miembros activos están conectados y traficando.  
 

o Miguel Montes continúa la gestión con gente del Gobierno de la Pcia. de Córdoba para lograr 
sumarlos al IXP-COR. Otros miembros de la mesa intentaran, a través de contactos conocidos 
dentro del Gobierno de la Pcia., avanzar también en este sentido. 

 
o Los técnicos de EPEC comentaron a la mesa los problemas que vienen experimentando desde 

hace algunos meses en su conexión contra ruteo central (perdida de datos, inestabilidad y 

degradación del servicio en horas pico), si bien esta situación ya fue formalizada por mail y se 
están haciendo algunas pruebas, la mesa decide realizar (a corto plazo) algunos controles en 
conjunto desde cada uno de los miembros y en distintos horarios para intentar determinar si 

existe un problema general o no. Se pedirá colaboración a ruteo central en este sentido para 
que entre todos encontremos una solución al planteo de este miembro. 

 

o Miguel Montes comento algunos detalles de la última reunión que se realizó en Rio IV en 
relación a la creación del NAP de esa localidad, en base a esto y tomando también algunos 
aportes realizados por Sergio Bentivenga de Silica la mesa acuerda y deja claramente expresada 

la decisión de no cobrar los puntos NAP a Rio IV en caso que decidan conectarse a través de 
Córdoba. La idea es fomentar la creación de este nuevo NAP y no generar costos extras que 

desalienten la incorporación de miembros al mismo. Los integrantes de la mesa quedan a 
disposición para asistir a la próxima reunión que se realice en Rio IV para poder explicar mejor 
aquellos temas que puedan generar dudas al respecto. 

 
 
 



2. Informe Administrativo IXP-COR:  

o Mauro Fortini: Fue contactado por la Coordinación Técnica del IXP-COR la semana pasada, se 
comprometió a regularizar su situación con la administración de Cabase antes de fin de año y 

nos confirmó que tendría las condiciones técnicas adecuadas para reconectarse en marzo 2018 a 
través de una Lan to Lan provista por Telecom. 

 

o Cache Facebook: Considerando que el Cache de Facebook llegaría al IXP-COR durante los 
próximos 45 días se comentaron a la mesa las acciones que se están llevando a cabo en relación 
a las previsiones de espacio físico, conectividad y capacidad energética necesarias para poder 

realizar la instalación y puesta en marcha en forma inmediata. 
 

o Estadísticas 2016 vs. 2017: Se presentó a la mesa un breve resumen comparativo del último año 

en relación a miembros conectados, tráfico cursado y puntos NAP. 
22 Miembros a Diciembre 2016 – 27 miembros a Diciembre 2017 (1 Stand By) 
8.5 Gbps tráfico – 20 Gbps a Diciembre 2017 

114 puntos NAP – 185 puntos NAP en Diciembre 2017  
 

3. Informe Coordinación Técnica: 

o Esquema de guardias IXP-COR: Lunes a viernes de 18 a 00 Hs. y sábados, domingos y feriados 

de 8 a 20 Hs. Teniendo en cuenta los últimos eventos masivos y la necesidad de los miembros 
de tener una respuesta dentro de tiempos adecuados es que se puso a consideración una 

ampliación de los tiempos de atención de la guardia pasiva fundamentalmente los fines de 
semana y feriados. Este nuevo esquema, que fue aceptado por unanimidad y queda vigente a 
partir del sábado 9 de diciembre de 2017, cubrirá desde las 06 Hs. y hasta las 01 Hs. del día 

siguiente (sábados, domingos y feriados).  Sumándose 15 horas semanales a las actuales, con el 
mismo importe del costo por hora actual $250 y el 0.05% de costo administrativo, el impacto 
económico mensual para Sabados y Domingos sin contar los feriados correspondientes a cada 

mes, sería de $ 15.790 (quince mil setecientos noventa pesos) que se sumará al esquema actual 
de pago que realiza la universidad por la Guardia. 

o Force10: Recordamos que el equipo se encuentra operativo desde el 23 de octubre; los 
miembros que necesiten conectarse a una boca 10Gb. deberán enviar mail a 
ctcordoba@cabase.org.ar haciendo el pedido expreso de conexión y deberán también actualizar 

el proyecto técnico. 

o Habilitación BCK Silica: Estaba prevista para fines de diciembre 2017, pero por problemas de 

provisión de equipos el mismo quedaría habilitado a fines de Enero 2018. 

 

4. Próxima Reunión: Tentativamente miércoles 14 o 21 de Febrero de 2018, de existir la necesidad de 
alguna reunión urgente durante el mes de Enero la misma se realizara vía webex, previa coordinación con 
Cabase.  

mailto:ctcordoba@cabase.org.ar

